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国際ロータリー第2760地区ガバナー松前憲典さん、地区幹
事長谷川正己さんより御祝儀をいただきました。
地区大会の御礼
RC2760地区大会はクラブ会員皆様のご協力で成功裡に終え
ることができました。感謝、感謝！
地区大会のご協力を有難うございました。反省会を予定してい
ますので宜しくお願いします。

近藤茂弘ニコボックス委員長

須田　　寬さん

髙村　博三さん

遠山　堯郎さん

・

・

・

・
・

・
・

・

・

・
・
・
・
・

・

今月は結婚記念日のある月です。結婚25周年なので年末年始
にオーストラリアのパースに行きます。12月11日にヘンデルの
メサイアを歌います。
地区大会無事に終わりました。ご協力ありがとうございました。
特に加納さんは司会の大役を無事済まされ、ご苦労様でした。

地区大会が無事終了しました。髙村実行委員長、髙須会長を
始め、会員の皆様おめでとうございました。そしてご苦労様でし
た。
地区大会ご苦労様でした。
みなさんご苦労さんでした。小生卒寿を迎えました。

江口さんの卒寿をお祝いして。
江口さん、卒寿の記念品ありがとうございました。いつまでもお
元気で例会に来て下さい。又今日は神田さんがんばれ！

神田さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

グァム・マンギラオの海越えのショートホールで初めてバーディ
ーとりました。
皆様、地区大会お疲れ様でした。
久しぶりに勝ちました。泉さん、すみません。
神田さん、本日の卓話頑張って下さい。
卒寿おめでとうございます。
先日、蓬莱軒さんでは大変心のこもったおもてなしを頂き有難
うございました。
先日地区大会ご苦労様でした。本日、新人会員1号で卓話しま
す。よろしくお願いします。

平野　好道さん

増田　盛英さん

野崎　洋二さん
宗宮　信賢さん

江口　金満さん
大嶽　達郎さん

湯澤　勇生さん

関谷　俊征さん

湯澤　信雄さん
鈴木　淑久さん
堀　　慎治さん
山口　哲司さん
梅村　昌孝さん

平野哲始郎さん

神田　広一さん

　先日は瑞穂RCの皆様の献身的努力で、
素晴らしい地区大会として成功裡に終わる
ことができました事を心から厚く御礼申し
上げます。ガバナーとして地区大会が無事
に行われるかを心配しておりましたが、無事
に終わって良かったとのお言葉を色々な方
から仰っていただきました。田母神さんと須
田さんが記念講演を行い、皆さん最後まで

席を立つことなく、大変反響も良かったです。今井RI会長代理は
91歳ですが、原稿なしにスピーチされ、皆さん感心されていまし
た。奥様方には昼食に行った熱田神宮前の鰻屋の評判が良く、
私も今度行ってみようと思います。ソプラノ歌手の下垣真希さん
には日本の懐かしい曲を歌っていただき、とても素晴らしかった
です。地区大会の成功裡は瑞穂RCのお陰だと一生感謝して過ご
すつもりです。

地区大会の御礼 松前憲典ガバナー

2011年12月1日（木）  曇　第20回 なごやか例会
第1530回例会 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～家族月間～
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亀井直人会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
松前憲典ガバナー
長谷川正己地区幹事

　地区大会の翌日に私と馬場幹事、堀親睦
活動委員長の3人で福岡西RCに行って参り
ました。福岡西RCは瑞穂RCにとって2つあ
る国内友好クラブの1つで、もう1つは札幌
手稲RCです。福岡西RCは訪問する度に勉
強になり、今回もさすがだと思う対応をして
いただきました。夜には会長、幹事、国内友
好クラブ委員長にお会いしました。
　本日は友好クラブについて簡単に説明させていただきます。今
から19年前の1991～92年度に第2700地区中牟田栄蔵ガバ
ナーのご指導により、福岡西RCと友好クラブの関係を築きまし
た。今回我々が訪問するに当たり、その当時の記事をプリントして
ご用意して下さいました。1992年6月1日、福岡西RCを訪れたの
は、当時の湯地輝雄会長、春日良平国内姉妹提携特別委員長、野
崎洋二同副委員長、遠山堯郎副幹事でした。そして答礼の意も含
めて1992年6月25日には福岡西RC吉田又一郎幹事が当クラブ
を来訪されました。その後、名古屋ゴルフ倶楽部や小原カント
リークラブでのプレイで友好を深めました。1993年には当クラブ
からプライベートなグルメツアーとして博多を訪れ、『祇園山笠』と
いう勇壮なお祭りを見学しました。大きな銀杏のある櫛田神社の
山笠が回る正面席をご用意いただきました。翌年は福岡西RC、
翌々年は当クラブから訪れています。その後、1997年と2005年
の瑞穂RC25周年式典の時に来訪していただき、2003年と
2006年にはこちらからお伺いしており、2006年の福岡西RC50
周年記念式典には当クラブから守谷巌樹会長他15名で参加い
たしました。ここ数年はあまり積極的な交流がなく、放っておけば
友好関係が途切れかねません。そこで来年は特に若手を中心に
まとまった人数で伺いますと伝えてきました。食事もおいしく、良
いゴルフ場もあり、楽しめると思いますので是非ご参加下さい。

会長挨拶 髙須洋志会長



例会のご案内

：
■今週の行事 12月8日(木) 第3回クラブフォーラム　

内 容 年次総会

　ただいまから新入会員入会式を執り行います。山本秀雄さん
の職業分類は情報サービスに分類され、委員会は出席・ニコボッ
クス委員会に所属していただきます。カウンセラーは長瀬憲八郎
さんにお願いしています。R情報・研修委員長の岡村達人さん、会
員増強及び維持・会員選考・職
業分類委員長の加納裕さんが
職場訪問し、面談をしました。
調査内容は職業上、人格、社
会的地位、一般的適格性です。
その面談を経て、理事会へ報
告後、承認され、当クラブの会
員として受け入れられました。

新入会員入会式

：
：

場 所
時 間

ヒルトン名古屋28階「one o five」
18：00～20：00

■次週の行事 12月15日(木) クリスマス家族会 

：
：

場 所
時 間

千とせ家 錦店
18：00～20：00

■次々週行事 12月22日(木) 上期納会 

　山本さんは以前当クラブに所属していた入山治樹さんの後任
として富士ゼロックス愛知の次期社長に就任されるであろう方
です。大学時代からアメリカンフットボールを行い、スポーツ万能
でゴルフもお上手です。これからの瑞穂RCを牽引していって頂け
る方だと思います。

先生でした。私の実家は一宮でラーメン屋
を営んでおり、父親は3年前に他界し、現在
は弟がやっております。愛知学院大学出身で
すが、松前先生も学院の歯学部ご卒業だと
伺い、学校に入学する前にご挨拶に行った
覚えがあります。
　中学時代にバレーボールを始め、特待生
として大同高校に行きました。当時は名電高
校と中京高校が強かったのですが、在学中の3年間愛知県代表
になる事ができ、2年生から試合に出させていただく事が出来ま
した。バレーボールの甲子園は春の高校バレーです。それも3年
間出場する事ができました。春高バレーはTV中継もありました。
TVの力はすごく、試合後は何通かファンレターが高校に届き、監
督命令で返事を書いて、監督、コーチの検閲を受けて返事をした
事を覚えております。そんな３年間を過ごし、普通に受験をしまし
た。3年間バレーしかやっていませんでしたので、受験では大変な
苦労をした思い出があります。
　大学時代はアルバイトに明け暮れ、電話工事、エアコンの取り
付け、スナックの店長、風呂桶の設置、庭師と何でもやりました。
そんな大学時代を送り、今は証券会社の支店長をしております。
全く想像しなかった職業であります。私が入社後、バブル崩壊か
らITバブル、リーマンショックなどいろんな事が起きました。そん
な中生きているのでしぶとい人間だと思ってください。
　会社の転勤で支店長を5店舗やらせていただき、今回を除いて
2店舗でRCに入らせていただきました。1つは鎌倉北RCです。私
がいた時で総会員19名の小さなRCでした。少ない人数でIMの
ホストクラブを勤めた事を覚えています。もう1つのRCは2002
年に出来た浜松で一番新しいパワー浜松RCです。電子媒体を
使った例会を目指し、インターネットでの例会参加など特徴があ
るRCでした。会員数90名で運動会開催や社会奉仕の一環で中
田島砂丘の清掃を支店の若手も連れて行ないました。
　転勤で短い時間しかお付き合いが出来ませんが、RC暦は5年
になります。人生の大先輩方のエキスを少しでも吸い取らせてい
ただき、今後の自分の人生の教訓にさせていただきます。楽しく例
会に出席させていただき、100％の出席を目指します。
　最後に東海東京証券についてご紹介させていただきます。東海
東京証券は昨年4月名古屋に本社を10年ぶりに移転しました。
また、昨年10月には合併10周年を迎える事が出来ました。東海
東京証券は東海銀行系の東海証券と丸万証券が合併し、東海丸
万証券になり、東海丸万証券と日興證券投信販売が前身の東京
証券が合併して出来た証券会社です。従業員は2,400名、国内店
舗60店で、内34店舗がこの東海地区にあります。もう一度経営
の原点に戻ろうとの判断から、本社の移転を昨年行いました。現
在の石田CEOは東海銀行の出身で、仕事だけでなく地域貢献、
社会貢献も企業としての大切な役目とし、年末の第九のコンサー
トや写真展、絵画展を行ない、地元の芸術家を応援しようと学生
のアートオークションなどを行なっています。年末の第九はコー
ルロータリーの皆様の協力により成り立ち、本年で4年目になり
ます。新瑞橋支店に来る前はイベントプロモーション部（当社の活
動を企画、運営する部署）の部長をしておりました。昨年は電通や
博報堂、中日新聞社やTV局などの取引先から非常に懇意にして
いただいたと感謝しております。また機会がありましたら是非ご
参加いただきますようお願いします。

山本秀雄さん推薦者：堀慎治さん

山本秀雄さん挨拶

　堀さんに次期社長などと仰っていただき
ましたが、何も決まっていない話でございま
す。何かあれば途中で駄目になってしまうこ
ともありますので、道を誤らないようにこの
瑞穂RCでしっかりと学んでいきたいと思っ
ております。ご指導のほどよろしくお願いい
たします。ありがとうございました。

　よく間違えて70歳と自己紹介するのです
が、90歳になりました。1人前か半人前か分
かりませんが、私は書く仕事を続けて参りま
した。時々大黒様に似ていると言われます
が、まだずっと遠い場所にいると思っていま
す。名古屋瑞穂RCでは9代目の会長を務め
させていただきました。色 と々ご厄介になり
ますがよろしくお願いします。

卒寿の挨拶 江口金満さん

会員68名　出席52名  （出席計算人数49名）

出席率　94.5％ 11月20日は補填により 100％

出席報告 近藤茂弘出席委員長

幹事報告
・

・

・

・

地区大会2日目記念講演講師 東海旅客鉄道(株)相談役 須田
寬氏よりニコボックスに多額の寄付がありました。これをニコ
ボックス会計に入金し、礼状を発送いたしました。
本日13：40よりヒルトン名古屋9F「ことぶきの間」にて第4回
CA・第6回理事会を行います。
次週12月8日(木)11：15～12：15までヒルトン名古屋9F「こ
とぶきの間」にて第2回R情報・研修委員会を行います。
同日12：30より第3回クラブフォーラム（年次総会）を行います。

馬場將嘉幹事

　私は1965年巳年の生まれで46歳、名古屋市緑区鳴海町伝
治山に自宅があり妻と子供2人で暮らしております。出身地は愛
知県一宮市です。父親は関西は大阪黒門市場の近くの生まれで、
母親が一宮です。松前ガバナーは私の実家のすぐ前の歯医者の

会員卓話 神田広一さん

新入会員イニシエーションスピーチ
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